

Les relevés des généalogistes dauphinois montrent de nombreux Gallian installés à Chabons (Isère) ou Grenoble dès le XVIIe siècle.

Nous y trouvons quelques rares nobles de la famille des Gallian :

- Anibal de Gallian, conseiller au parlement de Grenoble,
- Gaspard de Gallian, son fils, aussi conseiller au Parlement de Grenoble.

Le mariage de Gaspard de Gallian a lieu à Grenoble St Hugues, le 15/2/1643.

Il épouse Marguerite de Boyssac.

Il est dit dans l'acte que Gaspard est Conseiller au Parlement de Grenoble, et qu'il est fils d'Anibal de Gallian , lui aussi Conseiller au Parlement de Grenoble.

Sa mère est Hypolite du Bonnet Fine.

L'épouse, Marguerite de Boyssac, est fille d'André, sergent de "Cuyrieux" et de X de la Tour du Pin.

D'autres actes signalant des Gallian sont reportés ci-après :

- Gallian Jacques épouse Clémence Rivallet le 12/11/1614 à Chabons,
- Benoîte Gallian épouse Baptiste Brachet, le 30/11/1625,
- Benoîte Gallian épouse François Coindet le 4/11/1653, à Chabons.

Peut-être faut-il rapprocher ces nobles de Gallian de la famille Gallien de Chabons

Il semble que les Gallien de Chabons viennent des Galliani/Gallean, coseigneur de Vedènes par un des enfants du couple Pierre de Galliani, qui épousa le 19/7/1399 à Pignerol, Antoinette Capponi. On sait que ce couple a eu 11 enfants, parmi lesquels Barthélémy, Gabriel, Antoine, Claude et une fille, Béatrix qui épousa François Ier de Génas.

L'un d'eux aurait eu ce Jean de Gallien (v 1460-24/11/1522), noble, qui épousa Henriette Mérad du Passage, clairement de la famille de Chabons..

Beaucoup indiquent que son père est Claude, celui qui acheta une partie de Vedènes et épousa le 15/7/1459 Anne du Chemin, baronne des Issarts et de Courtine.

D'autres hésitent avec Barthélémy.

On aurait donc :

- Pierre de Galliani, coseigneur de Vedènes, d'où
- Claude de Galliani, coseigneur de Vedènes, d'où
- Jean de Gallien du Passage, d'où
- Jacques Ier de Gallien, seigneur de Chabons x Louise de Génas

Béatrix de Galliani, soeur de Claude, est aussi grand-mère de Jacques Ier de Gallien, fils de Jean, qui acheta la seigneurie de Chabon en 1521 :

- Pierre de Galliani, coseigneur de Vedènes , d'où
- Béatrix qui épousa François Ier de Génas, d'où
- Jean IV de Génas, d'où
- Louise de Génas épouse de Jacques Ier de Gallien, seigneur de Chabons

GALLIAN (François), conseiller au
Parlement de Grenoble. 1673.



*D'azur, au coq d'or tenant au bec
un serpent d'argent et perché sur un
lion couché d'or.*

Joannis Guigard (1825-1892) Armorial du Bibliophile (BNF)

GALLIEN (François de), conseiller
au Parlement de Grenoble. 1680.



*D'azur, au lion d'or traversé d'une
fasce de sinople chargée de trois
besants d'argent.*

Source :

« Les Gallien de Chabons », par Lionel Ferrière,
dans "monographie familiale rivoise".



Plusieurs Gallian
et
Ennemonde de Gallian,
Grand prévôt du Dauphiné
Armorial du Dauphiné



Joseph Gallien de Chabons
Capitaine d'Infanterie
Armorial du Dauphiné



Jean Armand
Gallien de Chaumont
Armorial du Dauphiné